

2012 será fundamental para el turismo: Gloria Guevara (El Financiero 15/12/11)

2012 será fundamental para el turismo: Gloria Guevara (El Financiero 15/12/11)(Claudia Alcántara) Jueves, 15 de diciembre de 2011 "La actividad cosechará lo que sembró este año". Durante 2012 la actividad turística cosechará lo que cultivó el gobierno federal este año en términos de promoción e imagen, dada la participación de nuestro país como líder de diversas organizaciones internacionales relacionadas con el sector, como la reunión del T20, aseguró Gloria Guevara Manzo, secretaria de Turismo. Afirmó que a pesar de que en 2012 ya no será el Año del Turismo, las acciones a favor de la industria continuarán, pues ya se han creado los cimientos. En rueda de prensa, la funcionaria afirmó que el próximo año será fundamental para el turismo de nuestro país, ya que será anfitrión de varios eventos internacionales, como la Cumbre Mundial de Viajes y Turismo de la World Travel and Tourism Council (WTTC); la Reunión de Mundo Maya; y la reunión de Ministros de Turismo del G20 (T20). Añadió que nunca en la historia México había liderado la agenda internacional en temas turísticos, y ahora encabeza el Comité de Turismo del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC, por sus siglas en inglés); la Comisión de Mundo Maya de la OEA; y es miembro del Consejo de Viajes, Transportes y Turismo. Escaparates Consideró que estos eventos servirán como escaparate para mostrar nuestro país, como fue la llegada de Talef Rifai, presidente de la Organización Mundial de Turismo, para presentar el Golden Book; dijo que el funcionario quedó impactado por la oferta turística, y que ahora en cada discurso que emite toma a México como ejemplo. Sobre el Tianguis Turístico de México, que se realizará por primera vez en Puerto Vallarta-Riviera Nayarit, dijo que los gobiernos estatales están muy entusiasmados y que ya se han registrado citas de negocios de compradores extranjeros. Por otra parte, Guevara Manzo informó que será hasta el próximo año cuando cuatro localidades recibirán el distintivo como Pueblo Mágico para cerrar con un conjunto de 52. Dijo que no pudo otorgarse el sello este año por cuestiones de agenda. Fernando Olivera, subsecretario de Operación Turística de la Sectur, recordó que el programa de Pueblos Mágicos recibió este año un recurso por 450 millones de pesos, del total de los más de tres mil millones de pesos que supone la firma de Convenios de Reasignación de Recursos con los Estados. Guevara anticipó que el siguiente año buscarán que los Pueblos Mágicos San Cristóbal de las Casas, Chiapas; Tequila, Jalisco, y Pátzcuaro, Michoacán, concursen para obtener la certificación como Sitio Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Actualmente son Pueblos Mágicos.